El PP reprocha al **PSOE la supresión** de ayudas a los programas de la Mujer

** LA VOZ

CÁDIZ. El PP municipal reprocha al PSOE el recorte aprobado antes de abandonar el Gobierno en las ayudas a actividades de la Mujer. La concejal del PP del área de Familia, Mercedes Colombo, ha señalado que la Fundación Municipal de la Mujer del Área de Familia del Ayuntamiento de Cádiz recibió recientemente una notificación por la que el gobierno socialista, en una de sus últimas decisiones, «le niega la prórroga para renovar el convenio que mantenía con el Consistorio para la promoción y la empleabilidad de mujeres desempleadas». A pesar de negar repetidamente que sus administraciones realicen recortes, la realidad es que no sólo lo hace sino que además elimina directamente las ayudas destinadas a las actuaciones sociales programadas por los ayuntamientos, como es el caso de Cádiz.

La responsable municipal de Familia lamentó «profundamente que no haya sido posible la prórroga solicitada, pero ya estamos acostumbrados a que los gobiernos socialistas den de lado a los gaditanos negándonos financiación para programas sociales, mientras que a otros municipios sí que le conceden fondos». Colombo dijo que la no formalización de este convenio «se ha debido a causas ajenas a nuestra voluntad».

El 061 renueva toda la flota de UVI móvil que atiende las emergencias sanitarias

Cádiz recibe diez unidades, que incorporan uno de los sistemas de comunicación más avanzado

LA VOZ

CÁDIZ. Nueva flota de ambulancias en Cádiz. La Empresa Pública de Emergencias Sanitarias (EPES) ha renovado toda la flota de uvis móviles destinadas a la atención de las situaciones de emergencias sanitarias en la provincia. Con las diez nuevas unidades adquiridas desde 2008, en las que ha invertido 747.010 euros, el 061 completa el ciclo de reposición de ambulancias medicalizadas que prestan asistencia a las situaciones críticas en la provincia.

Estos vehículos forman parte del conjunto de 64 unidades renovadas en los últimos cuatro años en Andalucía, de las cuales 17 se han adquirido a finales de 2011; incluyen nuevos sistemas de seguridad y estabilidad que mejoran la confortabilidad de los pacientes, al tiempo que reducen la emisión de gases contaminantes, manteniendo las mismas prestaciones sanitarias que las anteriores, con todo el equipamiento necesario para la asistencia en situaciones de riesgo vital.

La EPES dispone de un total de

66 uvis móviles para atender las emergencias sanitarias en Andalucía las 24 horas, todos los días del año. Por provincias, las unidades se distribuyen de la siguiente manera: Almería cuenta con 3, Cádiz con 10, Córdoba y Granada con 6 cada una, Huelva con 3, Jaén con 4, y Málaga y Sevilla con 17 cada una.

La nueva generación de uvis móviles cuenta con un sistema de comunicación 'on line' con las salas de coordinación que permite la transmisión de datos de forma automática, tales como la hora de salida y llegada al lugar del suceso, así como la hora de llegada al hospital y el momento en que se encuentran disponibles los equipos para poder realizar otra asistencia.

Esto es posible gracias a la incorporación en las uvis móviles de un

Uno de los equipos especiales de atención se encuentra ubicado en el Puerta del Mar

Los vehículos cuentan con la posibilidad de coordinación 'on line' con los hospitales

sistema de comunicaciones que les permite estar conectado de forma permanente con los centros de coordinación del 061. Una herramienta que, entre otras funciones, permite buscar de forma gráfica en un mapa o callejero el recurso sanitario adecuado más próximo al lugar en el que se encuentra el paciente. Este sistema de gestión de flotas permite la geolocalización de las unidades del 061 y de las ambulancias de traslado urgente de la provincia, en las que se ha instalado recientemente la herramienta.

Servicio de urgencia

El servicio provincial del 061 en Cádiz, que dirige Juan Antonio Péculo, está compuesto por 110 profesionales, entre médicos, enfermeras y técnicos de emergencias sanitarias. Este servicio cuenta con un centro coordinador donde se reciben todas las llamadas de urgencias y emergencias, situado en un edificio en el recinto del Hospital Universitario de Puerto Real.

Hay cinco equipos de emergencias situados uno en cada una de las siguientes bases: Hospital Universitario Puerta del Mar de Cádiz, centro de salud Barrio Alto en Sanlúcar, Hospital de Jerez y en los hospitales Punta Europa en Algeciras y La Linea, ambos pertenecientes al Área de Gestión Sanitaria del Campo de Gibraltar.

El Consejo y Tierra Santa recaudan 5.000 euros para necesitados de la ciudad

J. A. C. / LA VOZ

CÁDIZ. La ilusión ha marcado estos días la senda de trabajo en la calle Cobos. El Consejo de Hermandades y Cofradías en colaboración con Tierra Santa ha estado inmersa en una campana de ayuda a las familias más necesitadas de la ciudad, con motivo de la Navidad. Durante esta semana, la sede del Consejo ha servido como punto de encuentro de reparto de juguetes para niños necesitados.

Una acción que ha sido posible gracias a las cifras que han conseguido recaudar en días previas y que el Consejo ha hecho públicos. En total fueron 900 kilos de comida los recaudados y que han sido entregados a comedores sociales de la ciudad. Además, ambas entidades recaudaron un total de 5.000 euros que se han destinado a fines sociales.

EN BREVE

Procesión claustral con el Niño Jesús del Carmen

ORACIÓN

LA VOZ. Mañana sábado, al término de la Sabatina que comenzará a las 20 horas en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen y Santa Teresa, se celebrará una procesión claustral con el Niño Jesús de la Archicofradía del Carmen. La imagen será portada en unas andas y recorrerá las naves del interior del templo, rezándose estaciones ante seis altares. El coro Virgen del Carmen acompañará al Niño Jesús en la procesión.

Reunión informativa sobre la Magna

EL PERDÓN

LA VOZ. La Cofradía del Perdón celebrará el próximo viernes día 13 de enero a las nueve de la noche en la Casa de Hermandad una reunión informativa con sus hermanos para tarsladarles toda la información recibida por parte de la Comisión del Bicentenario sobre la procesión Magna de 2012, así como la del Cabildo de la Catedral sobre el traslado del paso de Misterio a la Santa Iglesia durante la mañana del próximo Viernes Santo.

Juguetes por alimentos para Valvanuz

El Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Tecnicos Industriales de Cadiz celebró el pasado 2 de enero su tradicional acto de Reyes Magos donde los hijos de los colegiados recibieron juguetes de sus Majestades los Reyes Magos. El acto tuvo lugar en el edificio Melkart, de la Zona Franca. Los Reyes acudieron a su cita con los más pequeños en vehículos clásicos, que el Club del Automóvil de El Puerto puso a su disposición. Este año, como novedad, los Reves cambiaron a los niños «juguetes por un kilo de alimentos», que fueron entregados al comedor social de Virgen de Valvanuz.





TRABAJAMOS POR LA JUSTICIA

Para más información: 956 21 48 85 y www.caritascadizceuta.com

endesa INTERRUPCIONES PROGRAMADAS DEL SUMINISTRO POR MANTENIMIENTO

MEDINA SIDONIA (parcial) (2981201)
VEJER DE LA FRONTERA (parcial) (2981201)
SAN ROQUE (parcial) (2942325)
SAN ROQUE (parcial) (2942323)
SAN ROQUE (parcial) (2942263)
JIMENA (parcial) (2955621)

de 9,00 a 14,00 horas de 9,00 a 14,00 horas de 8,00 a 10,00 horas de 16,00 a 18,00 horas de 8,00 a 18,00 horas de 8,45 a 15,00 horas

Agradecemos su colaboración ORMA

I Ó N